



100 pour 1 Périgord
solidarité - fraternité

Lettre de nouvelles **10/03/2023**

Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es

Les jours rallongent, le printemps se prépare, y compris au Rucher Solidaire de Bourrou, et revoilà le temps de vous redonner des nouvelles de 100 pour 1 dont vous soutenez l'action en faveur des familles en détresse.

Et des nouvelles, il y en a !

Depuis le 2 janvier, nos permanences accueillent tous les mardis matins de 9h à 12h, à la Maison des Associations, à Périgueux, des personnes et/ou familles en quête d'un logement et/ou d'accompagnement administratif et juridique sur les droits des étrangers. Il y a eu tellement de monde certains matins qu'il a été mis à notre disposition non pas une mais deux salles. C'est dire que les besoins sont grands !

Promesses de vie et signes de fraternité, nous sommes régulièrement encouragés par la fidélité et le dynamisme des groupes de soutien dont certains sont tout nouveaux, à Bergerac comme à Périgueux.

Nous sommes aussi touchés par la générosité et le partage de donateurs individuels qui connaissent pourtant les difficultés de cette période d'inflation et de hausse du coût des produits de première nécessité.

Nous accompagnons en ce moment une vingtaine de familles et une trentaine d'enfants et d'autres encore frappent à notre porte ou vivent dans des situations provisoires très précaires.

Certaines familles vont bien et se réjouissent d'avoir obtenu une carte de séjour, un travail et un logement autonome. D'autres nous montrent tous les jours à quel point ils sont intégrés dans notre société et solidaires, par exemple en participant à la toute dernière collecte des Restos du Cœur ou en aidant à l'encadrement de clubs sportifs. Mais d'autres encore frappent à notre porte. Ainsi, une maman se retrouve à la rue avec 2 enfants en bas âge... Un bébé vient de naître mais à la joie de sa famille se mêle l'angoisse car ils n'étaient généreusement hébergés que jusqu'à la naissance de cet enfant !

C'est pourquoi nous faisons encore appel à vous. Tout d'abord, si vous connaissez quelqu'un qui connaît quelqu'un qui (etc.) pourrait mettre à notre disposition un logement gracieusement ou pour un loyer modéré, n'hésitez pas à nous en faire part. C'est notre besoin le plus urgent !

Et puis, comme nous avons besoin d'argent, encore et toujours, nous relançons une campagne de financement participatif qui sera active sur Zeste du 15 mars au 15 mai. Il s'agit du projet «Un toit pour eux» que vous trouverez sur <https://www.zeste.coop/fr>. Allez-voir notre présentation, donnez ce que vous pouvez et aidez-nous en en parlant autour de vous !

Si vous le préférez, nous recherchons toujours des donateurs réguliers qui nous permettent de nous engager sur un temps long comme celui d'un bail et des charges d'un logement. Comme les petits ruisseaux font les grandes rivières, les tout petits montants de vos engagements réguliers feront la différence !

2023 sera enfin l'année où vous pourrez nous rejoindre sur des événements festifs et fraternels. Nous avons le projet d'un pique-nique solidaire au début de l'été mais bien avant cela, réservez la date du samedi 6 mai et le lieu, le Café Lib de Bourrou. L'occasion de se retrouver autour d'un concert de musique de groupes variés (Jazz / Chansons satiriques dans l'esprit de Brassens, etc.) donné au profit de 100 pour 1 mais aussi d'un bon repas (sur réservation au 06 08 42 43 32).

Par ailleurs, nous continuons à nous impliquer dans le comité de pilotage de Périgueux, Ville accueillante et à travailler en lien de complémentarité avec les autres associations qui sont à l'œuvre auprès des plus fragiles sur le territoire de la Dordogne. Dans ce cadre, nous avons à nouveau rencontré fin janvier les responsables de la communauté Emmaüs en vue d'un partenariat dont nous vous reparlerons.

En parallèle, nous avons peaufiné différents écrits pour nous faire davantage connaître et rendre plus lisibles nos missions. Vous trouverez en PJ notre texte de présentation ainsi que celui de notre tout nouveau flyer. Nous reprenons aussi les outils administratifs et juridiques qui nous permettent de venir en aide aux personnes qui ont recours à nous.

Enfin, nous voudrions aussi vous proposer de réfléchir à l'idée de devenir les parrains-marraines républicains des membres de familles que nous accompagnons. Un lien solidaire et fraternel qui n'aura rien d'officiel mais qui peut ajouter du poids à leur dossier quand il leur est demandé de prouver leurs attaches en France dans leur demande de régularisation.

Vous le voyez, nous ne manquons ni d'ouvrage ni d'idées mais plutôt de temps !

N'hésitez pas à échanger avec nous et nous faire part de vos idées, commentaires et suggestions. C'est avec vous et grâce à vous que nous avançons et que nous pouvons faire œuvre de solidarité ensemble!

Solidairement et amicalement,

Le Conseil collégial de 100 pour 1

P.S : *Merci de partager cette lettre de nouvelles avec vos amis ainsi que le lien pour la campagne de financement participatif qui débute bientôt !*